

<p>2005 Der neueste Grenzwert für Feinstaubpartikel tritt in Kraft.</p>	<p>2006 erstmalig Lkw-Durchfahrtsverbot (Anlieger frei).</p>				<p>1. März 2011 Stadt führt Parkraummanagement ein.</p>	<p>1. April 2014 Das Jobticket für den öffentlichen Nahverkehr wird eingeführt.</p>	<p>18. Januar 2016 Erster Feinstaubalarm mit Appellen zum freiwilligen Verzicht auf Auto und Komfortheizung.</p>	<p>31. August 2017 Dritte Fortschreibung des Luftreinhalteplans Stuttgart.</p>	<p>2018 Falls 2017 die Grenzwerte nicht eingehalten waren, drohen Verkehrsbeschränkungen.</p>	<p>2020 Mögliche Verschärfung der Umweltzone – freie Fahrt eventuell nur noch mit blauer Plakette.</p>
		<p>1. März 2008 Umweltzone Stuttgart wird eingeführt – freie Fahrt nur noch für Kfz mit roter, gelber oder grüner Plakette.</p>	<p>2010 Der neueste Grenzwert für Stickstoffdioxid wird eingeführt.</p>	<p>1. Juli 2010 Fahrverbot für Kfz mit roter Plakette.</p>	<p>1. Januar 2012 Fahrverbot für Kfz mit gelber Plakette.</p>					